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С расширенного пленума профкома номбината 
ГОРНЯКИ ДОЛЖНЫ УЛУЧШИТЬ 

КАЧЕСТВО АГЛОМЕРАТА 

Январь - первый месяц •чет
вертого гида семилетки—должен 
бы быть у металлургов нашего 
комбината месяцем более успеш
ной работы, нежели декабрь 
прошлого года. Уроки 1961 года, 
когда в некоторых цехах допуска
лись серьезные недостатки, вслед
ствие чего оказывались невыпол
ненными не только обязательства 
в социалистическом соревновании, 
но даже государственный план, 
должны бы были заставить кол
лективы этих цехов серьезно за
думаться над вопросом резкого 
улучшения своей работы. 

Но этого не случилось. Верно, 
некоторые улучшения в работе 
комбината произошли, но это да
леко не то, что могли бы сделать 
металлурги, если бы по-настояще
му взялись за использование ре
зервов производства, которых на 
комбинате—непочатый край. 

Как доложил состоявшемуся 
16 феврали в актовом зале цент
ральной заводской лаборатории 
расширенному пленуму профсоюз
ного комитета директор комбината 
Ф. Д. Воронов, коллектив метал
лургов Магнитки выполнил ян
варский план по добыче железной 
руды, выпуску агломерата, выжи 
/у кокса, по выплавке чугуна и 
по производству проката. Невы
полненным оказался план произ
водства стали- Мартеновцы в ян
варе недодали стране несколько 
тысяч тонн металла. 

В результате того, что в янва
ре во многих цехах было допуще
но содержание рабочих сверх 
штата, комбинат в целом не вы
полнил плат! по производительно
сти труда. 

Тов. Воронов подверг серьез
ной критике горняков за то, что 
они слабо ведут борьбу за улуч
шение качества агломерата. Всего 
несколько лет тому назад работ
ники горного управления нашего 
комбината славились тем, что 
давали агломерат хорошего каче
ства. Сейчас эта слава потеряна. 
Магнитогорские агломератчики 
по качеству выпускаемой продук
ции далеко отстали от агломерат
чиков очень многих горно-метал
лургических предприятий страны. 

В качестве сравнения т. Воро
нов привел работу агломератчиков 
Череповецкого металл)ргичегкого 
завода. Горняки этого завода дают 
агломерат ровный по составу. На
ши же горняки выдают агломерат 
с «мусором», крупнокусковой, 
иногда в нем встречаются даже 
большие спекшиеся глыбы. Если 
бы горняки нашего комбината, го
ворит т. Воронов, улучшили ка
чество агломерата по кусковато-
сти, доменщики могли бы допол
нительно выплавлять тысячи тонн 
чугуна. Но, разумеется, улучше
ние качества агломерата следует 
делать не за счет ослабления борь

бы за высокое содержание желе
за в продукции горняков. Наобо
рот, эту борьбу нужно усиливать 
и добиваться повышения содержа
нии железа в руде и агломерате. 
Серьезную борьбу должны вести 
горняки и за снижение содержа
ния серы в агломерате. 

Не удовлетворило участников 
пленума выступление начальника 
горного управлении т- Котова. От
вечая на критику директора ком
бината в его адрес, т. Котов 
оправдывал плохое качество агло
мерата, выпускаемого магнитогор
скими агломератчиками различны
ми объективными причинами, ко 
торые якобы не зависят от гор
няков, и фактически ничего не 
сказал о том, как работники гор
ного управления думают в данных 
условиях бороться за улучшение 
качества агломерата. 

И К КОКСОВИКАМ 
БОЛЬШИЕ ПРЕТЕНЗИИ 

Наша углеобогатительная фаб
рика коксохимического производ
ства, говорит далее т. Воронов, 
точно такой же конструкции, как 
и углеобогатительная фабрика 
на Череповецком заводе. Такое 
же оборудование, одинаковые 
условия для работы. Обе фабрики 
пущены в эксплуатацию в одно и 
то же время. Но Череповецкие 
углеобогатители работают гораздо 
лучше, чем наши. В Череповце из 
года в год снижается содержание 
золы в концентрате, у нас же на
оборот, с о д е р ж а н и е золы 
систематически повыш а е т с я . 
Сейчас содержание золы в нашем 
угольном концентрате на 2 про
цента выше, чем в Череповецком. | 

Все эти причины -высокое со- 1 

держание с е р ы в агломерате, 
большая его кусковатость, силь
ное зазоление угольного концент- I 
рата—не дают возможности маг- I 
нитогорским доменщикам успешно 
бороться за хорошее качество чу
гуна. Наши доменщики взяли обя-
зательство вести борьбу за сниже-
ние содержания серы в чугуне до 
0,03 процента. Но этого пока не j 
получается. Доменщики дают сей- ; 
час чугун с более высоким содер ' 
жанием серы. 

ПОКОНЧИТЬ СО 
ШТУРМОВЩИНОЙ В ПЕРВОМ 1 

МАРТЕНОВСКОМ ЦЕХЕ 

пецвои декаде января с прохлад 
цей, сталеплавильщики первого 
цеха в последней декаде начали 
«штурмовать» л л а н. Результат 
этого «штурма» оказался плачев
ным. Печи выходили одна за дру
гой из строя, так как занятые 
штурмовщиной сталевары и мас
тера ослабили уход и надзор за 
агрегатами, плохо следили за теп
ловым режимом, нарушали техно
логию. Допускались большие пе
рерасходы топлива. Много недо
статков в работе имелось и у 
коллективов второго и третьего 
мартеновских цехов. 

Наши мартеновцы, продолжает 
т. Воронов, не делают анализа ра
боты печей, поэтому не знают 
причин, почему сталь, выпущен
ная с одной печи, стоит дороже 
или дешевле, чем сталь, выпу
щенная с другой такой же печи. 
Нет надлежащей борьбы за сни
жение продолжительности плавок. 

В феврале сталеплавильщики 
второго цеха заметно улучшили 
свою работу. И это отрадно отме
тить. Они начали наводить поря
док на производственных участ
ках, начали вести борьбу за куль
туру на производстве. Но хочется, 
чтобы они делали эти хорошие де
ла с большей напористостью. Кол
лективам первого и третьего мар
теновских цехов следовало бы пе
ренять опыт коллектива второго 
цеха и добиться успехов не толь
ко в работе, но и в наведении 
культуры в цехах. Особенно мно
го нужно поработать в этом на
правлении сталеплавилыци к а м 
первого мартеновского цеха, у ко
торых на многих участках отсут
ствует даже самая элементарная 
культура. 

СЛЯБИНГУ НУЖНА 
СЕРЬЕЗНАЯ ПОМОЩЬ 

Комбинат хотя и выполнил ян
варский план по производству 
проката, но многие коллективы 
прокатчиков работали неудовлет
ворительно. Не справились с ме
сячным планом второй и третий 
блюминги обжимно-заготовочного 
цеха, слябинг, стан «300» Л ! 3 
сортопрокатного цеха и некоторые 
другие коллективы. Особенно не
удовлетворительно работали про
катчики слябинга- Начав январь 
довольно успешно, коллектив сля
бинга затем сдал позиции- В се-

Сталеплавилыцики имели все 
возможности выполнить в январе 
не только государственный план, 
но и обязательства, которые они 
взяли в соревновании. Однако эти 
возможности мартеновцы не ис
пользовали. В результате январ
ский план производства стали 
оказался невыполненным. Осо
бенно неудовлетворительно шли 
дела в первом мартеновском цехе. 
Здесь имели место крупные ава
рии, допущенные в результате 
вопиющей халатности и безответ
ственности работников- Работая в 

(Окончание на 2 стр.) 

На предвыборном собрании ме
таллургов было названо имя нова
тора производства Героя Социали
стического Труда Павла Иванови
ча Федяева. Вся трудовая деятель
ность сталевара т. Федяева связа
на с Магнитогорским металлурги
ческим комбинатом, яа котором он 
работает около 30 лет. 

За минувшие годы Павлу Ива
новичу довелось не только варить 
сталь. В годы Великой Отечест
венной войны металлург Федяев 
служил на флоте, в рядах тех, 
кто мужественно защищал Ленин
град. 

После разгрома врага П. И. Фе 
дяев возвратился в свой цех. 

И в боях за Родину, и у марте
новской печи коммунист П. И. Фе
дяев показал беспредельную пре
данность делу народа. 

На днях в агитпункте ш 'нг - i -
те.тьном участка ,Yi 16 в школе | 
.\s 55 состоялась первая встреча I 

кандидата в депутаты Верховного 
Совета СССР П. И. Федяева с из
бирателями. Выступая на этом 
собрании, доверенное лицо заме
ститель начальника копрового це
ха Яков Моисеевич Бурас сказал: 

— 18 марта мы будем избирать 
наш советский парламент, изби
рать депутатов в Верховный Со
вет СССР, избирать тех людей, 
которые будут решать вопросы 
бюджета, планирования, решать, 
как лучше и быстрее выполнить 
намеченные партией планы созда
ния материальной базы коммуниз
ма- Мы должны, стало быть, из
брать в Верховный Совет лучших 
из лучших. Таким является стале
вар 22-й мартеновской печи ком
мунист т. Федяев. 

Все выступавшие на собрании 
призывали 18 марта единодушно 
голосовать за П. И. Федяева. 

Перед избирателями выступил 
П. И. Федяев. 

Впереди вторая бригада 
С чувством большой патриоти

ческой гордости за свою совет
скую Родину .восприняли прокат
чики второго листопрокатного це
ха Обращение Центрального Коми
тета КПСС ко всем избирателям. 
Оно воодушевило их на новые 
трудовые подвиги во славу горя
чо любимой Отчизны. 

В первой половине февраля 
большую трудовую победу одержа
ли прокатчики второй бригады, 
которой руководят начальник сме
ны, комунист Владимир Василье
вич Колосок и мастер произвол 
ства т. Синецков. Они значитель
но перевыполнили полумесячный 
производственный план, выдав до
полнительно к плану многие сот
ни тонн металла. Отличился в ра
боте и коллектив участка отгруз
ки этой бригады, руководимый 
бригадиром т. Батмазовым. Он так

же значительно перевыполнил 
15-дневный план по отгрузке ме
талла. 

Хорошо сработала и соревну
ющаяся со второй бригадой третья 
бригада, которую возглавляет на
чальник смены т. Варшавский и 
мастер производства, коммунист 
т- Мураховский. Она тоже выдала 
в первой половине февраля много 
сверхпланового металла. Здесь 
особенно отличились в труде про
катчики трехклетьевого стана, ру
ководимые мастером производства, 
коммунистом т. Драпеко и стар
шим вальцовщиком т. Беспа-
ленко. 

Сейчас передовые производст
венники цеха встали на почетную 
трудовую вахту в честь Дня Со
ветской Армии и Военно-Морского 
Флота. 

В. АЛЕКСАНДРОВ. 

Обгоняя темпы семилетки 
Предстоящий XIV съезд ком

сомола — большое событие в жиз
ни комсомольцев и всей трудящей
ся молодежи. Достойными подар
ками встретить его стараются мо
лодые строители коммунизма. Об 
этом говорили на собраниях, обя
зательства принимали в честь, 
съезда комсомольцы нашего, кус
та .мартена. Они решили идти ' в 
рядах передовиков соревнования, 

быть зачинателями новых дел. 
Пример выполнения комсомоль

ского слова показывает строгаль-
щица, ударник коммунистического 
труда, комсомолка Валснт и н а 
Бабкова. Она уже работает в счет 
нормы января 1963 года. 

Отлично несет вахту и молодой 
токарь ударник коммунистическо
го труда Геннадий Приказчиков. 
О н в ы д а е т продукцию в счет с е н 

тябрьской нормы текущего года. 
Примеру их следуют многие, 

счет трудовых подарков Родине в 
честь XIV съезда комсомола все 
увеличивается. Молодые слесари и 
станочники куста мартена упор
но и настойчиво идут к досрочно
му завершению семилетки. 

Н. П О Т А П О В А , 
з а м . с е к р е т а р я б ю р о 

В Л К С М к у с т а м а р т е н а , 


